

MUÑOZ CHAVEZ, RICARDO

“Política Conservadora: Jacinto Jijón y Caamaño. Estudio Introdutorio y Selección” / Biblioteca Básica del Pensamiento Ecuatoriano. Volumen 7

Edición Editorial Gallo capitán / Banco Central del Ecuador / Corporación Editora Nacional

Lugar Otavalo, Ecuador

Fecha s/f

Contenido: “Debo el privilegio de participar en la presentación de uno de los volúmenes de la Colección *Pensamiento Ecuatoriano*, que patrocina el Banco Central del Ecuador... Nos ha correspondido la suerte de presentar una selección de escritos de *Jacinto Jijón y Caamaño*, una de las figuras más egregias de la cultura ecuatoriana, tanto por la multiplicidad de facetas que destacan y enaltecen su robusta personalidad, como por la obra realizada en los campos de la cultura durante su corta existencia. Hablar de Jacinto Jijón y Caamaño es hablar del paradigmático patriota, del hombre que puso al servicio de la tierra en que nació los mejores atributos de su privilegiado espíritu, que consagró su persona y bienes a buscar días mejores para su patria... Jacinto Jijón no fue sólo un patriota de biblioteca, de archivos y escritorio. Es verdad que una obra tan grande cumplida con abnegado silencio del sabio y del científico serviría de mérito suficiente para acreditar la vida de un hombre y demostrar con ello sus altos atributos... En la Introducción de la obra de divulgación de su pensamiento político, intitulada *Política Conservadora* encontramos que se expresa con meridiana claridad su pensamiento sobre la obligación moral que tiene todo hombre que responsablemente ama a su patria de actuar, luchar, participar, sufrir, ser triunfador o saber perder en el campo de la acción política... En ese noble sentido, Jacinto Jijón y Caamaño fue un político, político a carta cabal, político que sabía elevar su palabra en la tribuna para dirigir multitudes, político que tomaba su pluma para ejercer el magisterio desde la cátedra de la prensa... Político en los centros de civismo dando las mejores soluciones a los problemas colectivos, político en el más alto sitio del Consejo de la Patria desde la Junta Consultiva de Relaciones Exteriores...”.

“Sin alarde triunfalista, con legítimo orgullo de haber logrado coronar una gran obra que sólo tiene como principio y fin un entrañable amor a la Patria, quienes hemos tenido participación en la gran labor cultural que despliega para bien del Ecuador su Banco Central, entregamos este puñado de reflexiones sobre lo que pensaron ayer los hombres que con lo mejor de sus espíritus selectos modelaron con amor, con lágrimas, con sangre, con afecto hondo y profundo, el alma nobilísima de la Patria” (“Estudio Introdutorio y Selección” en *Política Conservadora*, por Ricardo Muñoz Chávez. Biblioteca Básica del Pensamiento Ecuatoriano, Volumen 7)

Muñoz Chávez, Ricardo: Se vinculó al Servicio Exterior Ecuatoriano en su calidad de Miembro de la Junta Consultiva de Relaciones Exteriores y Embajador en Misión Especial ante la Santa Sede (LNR). (Fuente: “Política Conservadora: Jacinto Jijón y Caamaño. Estudio Introdutorio y Selección” / Biblioteca Básica del Pensamiento Ecuatoriano. Volumen 7. Editorial Gallo capitán / Banco Central del Ecuador / Corporación Editora Nacional. Otavalo, Ecuador. s/f).